

Trona Babydesign Pepe

Hermosa, fácil de usar y amada por la trona para niños. Compramos la trona bastante tarde, unos ocho meses. Antes de eso, vivamos en un departamento con los padres de mi esposo y simplemente no tenamos lugar para una silla alta normal. Ahora mi esposo tiene un nuevo trabajo y suficiente dinero para un departamento alquilado normal, así que ya compramos esta cosa maravillosa. Honestamente, dudaba que a mi hijo le gustara sentarse en ella, porque estaba muy acostumbrado a sus manos. Y en vano dudamos, ahora este es nuestro lugar favorito en la cocina.